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Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  катюша - 15.12.2013 15:59
_____________________________________

Уважаемые садоводы! Друзья! 

  Нет больше сил,спокойно смотреть на то,что происходит в садоводстве. 

  Я уже не раз писала,о спокойных и активных идиотах,которых не мало у нас в садоводстве. 

  Уверена,что среди них много порядочных и хороших людей,их просто умело обманывают ,но  те
поступки,которые они совершают,иначе как идиотскими назвать нельзя. 

  Среди садоводческих идиотов, есть кучка просто туповатых,злобных и  не способных мыслить
людей.Они не хотят ни чего слушать и знать.Они полностью оболванены куликовской
пропагандой и свято верят каждому его слову.Это боеспособная активная кучка,руководимая
профессиональной сутяжницеи и интриганткой Лупинович Л.Н.,занимается агитационной и
пропагандисткой деятельностью,в результате которой у большого колличества садоводов
сформировалось искажённое представление о происходящих событиях в садоводстве. 

 Обособленные идиоты-негодяи. Это образованные и информированные,с виду вполне
приличные люди. 
 Такие как Антон Михальчук,Ирина Крылова,примкнувший к ним Е.Фролов и другие.Они
озабочены одной целью:любой ценой вернуть в председательское кресло Куликова ,абсолютно
законно отстранённого ещё в августе 2011 года. 
Им наплевать на то,что он за три года своего правления, абсолютно ни чем не проявил себя ,как
хороший хозяйственник,а скорее наоборот.Наглядный пример с водоснабжением.За пять лет
,попыток единолично  обеспечить садоводство водой,не подпуская туда Лепёхинцев,превратил в
металлолом 6 дорогостоящих насосов,им  истрачены миллионы денег ,а в результате
садоводство каждое лето без воды. 
     Им плевать,что он  является "яблоком раздора" в садоводстве и с его упрямства началось это
идиотское противостояние.Для достижения этой цели ,они совместно с Куликовым развернули
беспрецедентную компанию по дискредитации правления и председателя Лепёхина,который
неоднократно предлагал Куликову уити одновременно обоим.И предложения,которые Куликов
отвергал. 

 Начиная с августа 2011года,они  искажая факты, используя откровенную ложь и демагогию ,
ежедневно  поливают грязью Лепёхина и правление.Неустанно выискивая у них какие -нибудь
промахи, которые долго потом  обсасывают между собой и затем  делают несуразные выводы.В
своём стремлении"мочить" Лепёхина они прикрываются демагогическими рассуждениями и 
словоблудием.Особенно этим страдает Михальчук и Фролов.Они частенько
обсасывают,какую-нибудь " козявку" вынутую из носа у Лепёхина,Строят между собой разные
версии.Мучаются в догатках и затем приходят к своим идиотским умозаключениям и обвинениям
в адрес Лепёхина и его команды,не забывая при этом сдабривать свои выводы оскарблениями и
бранью.Как это сейчас и происходит с обсуждением ссуды данной Серовым на Суды с
Куликовым. 
 Из них двоих , пока сильно старается бывший капитан без парохода Фролов.Не знаю ,какой он
там капитан,но как организатор он некудышний. 
После своей не удачной попытки собрать людей под лозунгом "Долой обоих!",а при этом
твердя"Долой Лепёхина!"народ его не поддержал.И он в конец подвинулся рассудком.Решив,что
в своих неудачах и во всех бедах виноват Лепёхин,он воспылал к нему лютой ненавистью.Я
думаю,что он теперь даже не спит спокойно. Это явно какая-то патология.Он в каждом своём
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посте,пытается "укусить" Лепёхина.Так ведь можно и захлебнуться от желчи. 
Видя это, его окончательно притянул на свою сторону хитрый Антон Михальчук,который
является главным "рупором" и провокатором на службе у Куликова.Это такой куликовский "поп
Гапон" со своей попадьёй Крыловой,которые регулярно заманивают наивных людей на
какие-нибудь свои афёры,которые все успешно проваливались и были признаны судами ,как не
законные.Очень он любит подстрекать людей на что-либо. 
То зазывает на не законные собрания Куликова,сам при этом туда не ходит.То подначивает
заняться ,какими-то опросами,при этом сам ,как-бы в стороне.То науськивает обращаться в суд. 

 Они показали полную свою не состоятельность и бездарность.За всё,что-бы они не взялись,они
не способны сделать ни чего  законным образом.Ни собрать собрание,ни провести опрос,ни
организовать голосование.Казалось бы чего проще ,делай всё,как требуется по закону.Так
нет,делают как умеют,по своему и всё с нарушением закона.Отсюда и вся фальсификация с
собраниями и результатами опроса,подделка документов и т.д. 

  Взять хотя- бы последний наглядный пример с организованным Куликовым и этими личностями 
собранием 7.12.13г.,которое они с помпой называют "Общим".На которое они для придания
важности пригласили "свадебного генерала",назвав её "Уважаемой гостьей" ,не безызвестную
,оскандаливщуюся не единожды,мадам Рухлову А.К.  

 А для придания лигитимности собранию и для соблюдения законности ,пригласили не
зависимого юриста,руковолителя юридического отдела Дома Садоводов-Рожкову Юлию
Гергардовну. 

  Так вот с ней-то у них получился конфуз! Видимо не захотев учавствовать в противозаконном
сборище и видя грубые нарушения. 
   
 Перед тем ,как открыть собрание,она выступила с заявлением,объявив всем: 

  1.Собрание собрано с нарушением Закона и Устава . 

  2.Собрание нельзя проводить и принимать какие-либо решения,так как нет кворума. 
   
  3.Отсутствует председатель СНТ господин Лепёхин. 

  И,что Вы думаете? Её зашикали и продолжили свой спектакль,как ни в чём не бывало! 

  Эти лицемеры замалчивают,этот важный момент.Отвлекая внимание людей ,уже неделю
судача  о том ,как Серов судится с садоводством и мол все садоводы должны будут ему
заплатить по 800 рублей и прочие идиотские глупости.  
 А на самом деле Серов предложил  свои личные деньги в сумме 700т.р. на Суды  СНТ Корунд с
Куликовым ,который затеял судебную тяжбу .И теперь ,когда СНТ Корунд выиграл все
суды,хочет получить эти деньги с проигравшей стороны т.е. с Куликова.Но для этого сначало
надо иметь судебное решение,удовледворившее иск Серова к СНТ Корунд.И только потом СНТ
Корунд может,на основе удовлетворённого иска Серова,подавать свой иск к Куликову о
взыскании с него этих денег.Такова судебная казуистика!Эти же два негодяя ,вешают
садоводам лапшу на уши ,о якобы желании Лепёхинцев присвоить 300 т.р.,которые хотят
отсудить у Куликова.Объелись Лепёхинских козявок,вот им грезится не знамо что. 
А об исчезнувших со счетов садоводства миллионах при Куликове предпочитают
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помалкивать.Это у них сапретная тема. 

Я бы на месте Лепёхинцев,подала иск не менее чем на 2мл.рублей ,о которых Куликов и его
марионетки постоянно твердят.Раз они всем постоянно внушают ,что Лепёхинцы на суды с ним
истратили под 2 мл. рублей садоводческих денег,то пускай теперь,как проигравшая сторона по
закону,вернёт эти деньги в кассу садоводства.Как говориться"Пусть деньгами ответит за базар"

   Имея огромное желание захватить власть в садоводстве.Прикрываясь громкими словами об
Общем собрании,о власти народа,о власти большинства и о торжестве демократии,не считаясь с
требованием Закона,они в бреду напринимали целую кучу,чисто рейдерских решений. 

  Понимая,что всё это не законно и видя ,что их не поддерживает большинство.Они пытаются
создать видимость голосования,повторяя свой прошлогодний финт с очно -заочным
голосованием,которое не предусмотренно ни  в Законе ,ни в Уставе и решением Суда признано
не законным.Но аферистов это нисколько не смущает.Им главное подольше затянуть процесс
противостояния , мешая Лепёхинцам налаживать мирную жизнь.

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  Arina - 15.12.2013 18:52
_____________________________________

Катюша, спасибо! Здорово сказано! Если б эти слова могли услышать все наши садоводы !!!  В
них самая квинтэссенция  происходящих событий. Все четко, ясно и правдиво, без лишних
эмоций. 
Слова, которые должны заставить задуматься любого адекватного человека, даже если он в
чем-то еще сомневается.

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  Лепёхин - 15.12.2013 20:33
_____________________________________

"Я бы на месте Лепёхинцев,подала иск не менее чем на 2мл.рублей ,о которых Куликов и его
марионетки постоянно твердят.Раз они всем постоянно внушают ,что Лепёхинцы на суды с ним
истратили под 2 мл. рублей садоводческих денег,то пускай теперь,как проигравшая сторона по
закону,вернёт эти деньги в кассу садоводства.Как говориться"Пусть деньгами ответит за базар"

Имея огромное желание захватить власть в садоводстве.Прикрываясь громкими словами об
Общем собрании,о власти народа,о власти большинства и о торжестве демократии,не считаясь с
требованием Закона,они в бреду напринимали целую кучу,чисто рейдерских
решений."----Катюша 

Катюша,а что, хорошая идея.Как мы сами до нее не додумались. Сейчас буду звонить
юристу,внесу предложение.Благо свидетелей на соседнем сайте хватает.Снимем с того форума
показания при помощи нотариуса. Люди приводят достаточно веские аргументы.Обоснованные
.Мотивированные.Особенно убедительно и как всегда подленько раскручивает Фролова
Антон.А тот сыплет фактами.Местами сам в это верит.Местами расчеты своей жены
прилагает.Заметно после выходных.Когда она ему эти расчеты оставляет для внутреннего
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пользования. Думаю с такими помощниками и суд убедим. Как это было 05 августа.Тогда
"солнышко" засвидетельствовать мошеннические действия Куликова,Вологдиной, Тузовой
притащила аж шестерых свидетелей. Тогда суд и установил с их помощью,что
неуполномоченные лица с 2011 года совершают в СНТ "Корунд" противоправные действия путем
обмана и злоупотребления доверием.Собирают под видом членских взносов денежные
средства. Вскоре после этого и было возбуждено уголовное дело против мошенника.Спасибо
тем свидетелям и отдельно "солнышку".Может она и сейчас поможет своим присутствием в суде
в качестве свидетеля.Там смотришь и Антон с Евгением подтянутся.Чем дальше пишу тем
больше уверенности появляется.Свидетели то в здравом уме.Не чета тем, "солнышко" притащила
05 августа.Спасибо Катюша за подсказку.А там говорят "баба какая то".

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  Jadfg - 16.12.2013 23:03
_____________________________________

пишут на своем форуме, что наш председатель не передает показания за электричество,бред.
Он даже ПСК не испугался и судится с ними за нас.

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  Лепёхин - 17.12.2013 05:35
_____________________________________

Jadfg писал(а): 
пишут на своем форуме, что наш председатель не передает показания за электричество,бред.
Он даже ПСК не испугался и судится с ними за нас. 

  Я, не думаю,что Вы Jadfg, терпели бы в своем личном доме беспредел. Узел учета Вам не
принадлежит.Контроль за техническим состоянием этого узла учета(счетчика), по регламенту,
отсутствует, как минимум больше года.Контроль обязана осуществлять ПСК.Сведения подает не
уполномоченное лицо.Узлы учета на магазине, на насосной ,на освещении уничтожены.Пиши ,что
хочешь.В это время в соседних садоводствах в зимнее время их общие счетчики
отключены.Входной в Победе ЛЕНЭНЕРГОВСКИЙ на десять садоводств общий. В это время
семимильными шагами растет долг.В это же время, по взмаху чьей то "волшебной" палочки,
только садоводам СНТ "Корунд", запрещают платить по квитанциям напрямую в ПСК.Закон не
запрещает этого делать третьим лицам(садоводам).Долг продолжает расти.Разговариваем с
садоводами.Все как один утверждают,что у них всех оплачено вперед.Где же тогда деньги
оплаченные вперед? Вы имея такие доказательства, не совсем своей вины,тоже отреагировали
бы адекватно.Благо,что законодательство,предостовляет такую возможность. Найти правду в
суде.Он во всем мире,МУДРЫМИ, для того и создан. Все остальное от ЛУКАВОГО.

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  катюша - 20.12.2013 15:14
_____________________________________
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  Уважаемые садоводы! Друзья! 

  В последнее время,мы с Вами все можем наблюдать,как благодаря настойчивости и
последовательности,а так-же благодаря богатому опыту,приобретённому в судах и в  борьбе с
некоторыми работниками правоохранительных органов,не желающих выполнять свои
должностные обязанности, представителям нашего правления Лепёхину и Серову удалось
значительно продвинуться в ликвидации двоевластия, навязываемого садоводству группой
мошенников во главе с бывшим председателем Куликовым. 
 В настоящее время,законом поставлена последняя точка в попытках Куликова и его шайки,не
законными методами,вновь захватить власть в садоводстве. 

  Судами всех инстанций, вынесены окончательные решения,говорящие о том,что единственной
законной властью в садоводстве является правление во главе с председателем Лепёхиным И.Ю.

 Так-же в решении всех судов говорится,что все собрания организованные Куликовым и его
шайкой и  решения принятые на них -НЕ ЗАКОННЫ.А действия Куликова по сбору денег с
садоводов  представляясь председателем садоводства и трача их по своему усмотрению,в том
числе и присвоение огромного колличества денег  ,под в видом зарплаты себе и своему
окружению является мошенничечтвом. 

 В настоящее время началась целая череда судебных решений по возвращению Куликовым в
кассу садоводства,не законно расстраченных им,не законно собранных им денег с обманутых
им-же садоводов.В доказательство этого ,читайте последние решение суда,опубликованное на
сайте в разделе новости от 17.12.2013г.  

 На основании собранных доказательств,против Куликова возбуждено уголовное дело по статье
№ 159 ч. 4 (мошеннечество в особо крупных размерах)  

  Понимая, всю серьёзность своего положения,Куликов со своей шайкой предпринимает
отчаянные попытки уйти от наказания.Они организуют своё не законное собрание,назвав его
общим собранием. Прекрастно понимая,что оно не законно и все решения принятые на нём
так-же не законны.Обманывая садоводов своими ложными,надуманными обвинениями в адрес
Лепёхинцев,используя лживую  риторику (от которой, Гебельс нервно курит в сторонке)им
удаётся заманить на своё сборище не мало обманутых людей.Не набрав нужного кворума,опять
же в нарушение закона,они обзванивают садоводов уговаривая их голосовать заочно,по
судьбаносным вопросам для нашего садоводства. 

 Люди,будьте бдительны! Это очередная афёра.Поймите,что принимая участие в этой афёре,Вы
способствуете продлению организованного Куликовым и его сообщниками бардака,с целью
помешать правлению спокойно наладить административно-хозяйственную жизнь в садоводстве.

  Теперь о негодяях,которые осознанно занимаются агитацией и пропагандой,с целью опорочить
и оболгать законное правление.  

 Им наплевать,что в результате их деятельности затягивается процесс стабилизации.Эта кучка
активных идиотов и негодяев  со своим настырным навязыванием вернуть ,осточертевшего уже
всем Куликова,надоела хуже"горькой редьки".Сколько можно терьпеть все эти их выходки и всю
эту мерзость и ложь? 

 Сейчас,когда в судах доказаны факты мошеннечества и против Куликова возбуждено
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уголовное дело по серьёзной статье № 159 ч.4,самое время привлечь к уголовной
ответственности ближайших его пособников из его шайки.Которые на протяжении ряда лет,вели
активную агитацию и пропагаду среди садоводов,с целью склонить их нести деньги самозванцу
и мошеннику. 

 Все их деяния подпадают под статью УК РФ № 33ч.4.ч.5 ,вот эта статья: 

    

   Статья 33 УК РФ. Виды соучастников преступления: 
  
 1. Соучастниками преступления наряду с исполнителем признаются организатор,
подстрекатель и пособник. 

 4. Подстрекателем признается лицо, склонившее другое лицо к совершению преступления
путем уговора, подкупа, угрозы или другим способом. 

 5. Пособником признается лицо, содействовавшее совершению преступления советами,
указаниями, предоставлением информации. 

  Это напрямую относиться к таким личностя ,как Антон Михальчук,Ирина Крылова,Лариса
Лупинович,Евгений Фролов,Надежда Тузова,Зинаида Кулиш и д.р. 

 Вся эта шайка долгое время занималась и продолжает заниматься ,клеветой и дискредитацией
правления и председателя.Обманывая садоводов,распостраняя ложную информацию и
уговаривая людей учавствовать в не законных собраниях,подстрекая их нести деньги
мошеннику,который затем с некоторыми из них расплачивается этими деньгами. 

 Насколько я поняла,сейчас правление готовит материал для ходатайства перед СК МВД и
Прокуратурой ,о возбуждении уголовного дела  по статье УК РФ №33 ,против этих
подстрекателей и пособников Куликова ,который привлекается по статье №159
ч.4,(мошеннечество в особо крупных размерах). 

 Почуяв неладное,Антон Михальчук засуетился и занервничал.Сразу прикрыл свой
сайт,рассадник лжи и куликовской дезинформации,с целью уничтожить улики,которые могут
быть использованы в суде. Но ,как говориться "Тоша ,не суетись под клиетом!" У них уже всё
зафиксированно и заверенно ноториально.Сами виноваты,Вы со своим Куликовым ещё в
2011году, вынудили их втянуться в затеянные Вами же судебные тяжбы,которые все они
выиграли.И теперь приобретя богатый "боевой" опыт ,стали доками в этом деле.И по всей
видимости,всей Вашей шайке придётся отвечать перед законом,как говориться -по всей
строгости! 

 А пока от отчаяния Вы продолжаете отвлекать внимание людей всякими глупостями,и пудрить
им мозги якобы какими-то подлогами Лепехинцев,с якобы желающими украсть какие-то 300т.р. 
 Вся Вами раздуваемая вонь Антон,как всегда оказалась пропагандисткой ложью. 

  Вы же сотни раз вопили,что лепёхинцы истратили миллионы общественных денег на суды с
Куликовым.А на самом деле,как теперь выясняется,не миллионы,а 700т.р. и не общественных
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денег,а личных денег Серова,которые он любезно без процентно, предложил садоводству на
судебные тяжбы ,в которые их втянул Куликов заблокировав при этом счета садоводства. 

 Согластно договора,эти 700т.р.которыми Серов оплатил нотариальные,судебные и
юридические услуги,а это он продтверждает соответственными документами,СНТ Корунд
обязанно было ему вернуть ещё в январе 2013г.И заметьте он эти деньги не требовал,пока не
появилась реальная законная возможность взыскать эти деньги с Куликова.И Вы Антон ,как
никто знаете,эту судебную казуистику,что для того что-бы получить деньги с Куликова,надо
сначало  иметь судебное решение об удовлетворении исковых требований к СНТ Корунд. 

  Так-что вся эта вонь создаваемая Вами вместе с Куликовым ,вокруг этой ссуды ,как всегда не
более чем  очередная Ваша лживая пропагандисткая шумиха,имеющая цель опорочить
правление и председателя Лепёхина. 

 Мерзко всё это !

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  Aleksander - 20.12.2013 20:25
_____________________________________

ОДНАКО! 

 Товарищи "НЕПОНЯТЛИВЫЕ"!Вы так смелы в своих 
притянутых за уши,носящих явно провокационный 
характер,подстрекающих к неконструктивным поступ- 
кам,вопросах и утверждениях,только потому,что 
скрыты под определенным ником и все предупреждения 
об уголовной ответственности в адрес Антона Михаль- 
чука, уч.472,не настораживают Вас,как впрочем и 
еще одного персонажа,представляющегося под ником 
Григорий Путин.Но это,на данном этапе, уже не столь 
важно,главное,что сама пропаганда,исходящая от Вас 
приобрела среди садоводов множество имен нарица- 
тельных,носящих отнюдь не лестный характер и Ваше: 
"Мерзость"- в адрес Лепехина,тонет в этом ответном 
людском негодовании,но уже в Ваш адрес.Достаточно 
припомнить реакцию одного из соседей Антона Ми- 
хальчука.Ваша лживая пропаганда дала глубокую 
трещину и вот вот начнет работать против себя, 
поскольку все утверждения,заложенные в её основу, 
окончательно рассыпятся в процессе уголовного 
преследования уже четко обозначенных лиц,которые 
её порождают. 
 Смотрите,как распетушился Антон,но это все сло- 
веса,некая истерия на серьезно предложенное Ле- 
пехиным к осмыслению,почему-то свойственная 
ИГэшникам

============================================================================
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Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  аnton-472 - 20.12.2013 21:06
_____________________________________

Aleksander писал(а): 
ОДНАКО! 

 Товарищи "НЕПОНЯТЛИВЫЕ"!Вы так смелы в своих 
притянутых за уши,носящих явно провокационный 
характер,подстрекающих к неконструктивным поступ- 
кам,вопросах и утверждениях,только потому,что 
скрыты под определенным ником и все предупреждения 
об уголовной ответственности в адрес Антона Михаль- 
чука, уч.472,не настораживают Вас,как впрочем и 
еще одного персонажа,представляющегося под ником 
Григорий Путин.Но это,на данном этапе, уже не столь 
важно,главное,что сама пропаганда,исходящая от Вас 
приобрела среди садоводов множество имен нарица- 
тельных,носящих отнюдь не лестный характер и Ваше: 
"Мерзость"- в адрес Лепехина,тонет в этом ответном 
людском негодовании,но уже в Ваш адрес.Достаточно 
припомнить реакцию одного из соседей Антона Ми- 
хальчука.Ваша лживая пропаганда дала глубокую 
трещину и вот вот начнет работать против себя, 
поскольку все утверждения,заложенные в её основу, 
окончательно рассыпятся в процессе уголовного 
преследования уже четко обозначенных лиц,которые 
её порождают. 
 Смотрите,как распетушился Антон,но это все сло- 
веса,некая истерия на серьезно предложенное Ле- 
пехиным к осмыслению,почему-то свойственная 
ИГэшникам 

Александр, добрый вечер! 

Я всегда пишу очень конкретно и с фактами. А Вы написали большое письмо, а смысл в нем на
одно предложение -- "мне не нравится Антон и ИГ". Смешно. 

Давайте конструктивно и по делу. Вы член правления. Как получилось так, что от члена
правления Серова Корунд получил 396 тысяч, при этом, Серов хочет обратно  взыскать с
Корунда 700? Что это за 304 тысячи сверху для Серова? Почему Лепехин иск признал? 

Почему вообще понадобилось судебное решение против садоводства и садоводов? При том, что
только одна госпошлина 10 тысяч? 

Почему некоторые члены правления почти ничего не слышали о займе и при этом считали, что
займ всего 500 тысяч? 

Почему никто из членов правления не отвечает на эти вопросы? Я рассуждаю так, что если бы
объяснение бы было, оно бы было озвучено давно уже. В ответ тишина. 

Почему вообще такое отношение к вопросам садоводов? Такое ощущение, что вы ставите себя
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над всеми и считаете, что можете делать что хотите, а мы тут быдло, которому и отвечать-то
позорно.

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  Aleksander - 21.12.2013 00:04
_____________________________________

ОДНАКО! 

 Антооон!!! Вот Вам продукт Вашего подстрекатель- 
ства: 
Григорий Путин  
Кому 
Касьянов Александр  
  
КАЛ,ваша маска  катенька редкостная  дура. 
Вам с ней место в лепешке Серова КАЛа. 
--  
Григорий Путин 

А вот еще с того же адреса: 

Григорий Путин  
Кому 
Касьянов Александр  
  
КАЛ от злости себе на лысину…....наклиКАЛ 
--  
Григорий Путин 

И наконец свеженькое от 20 декабря: 

Григорий Путин  
Кому 
Касьянов Александр  

 КАЛ, вам говорилось следить за языком. 
Стены имеют уши. 
С нетерпением ждем УК на тех, 
кого оскорбляете мошенниками. 
Поторопитесь…. .. …. 
--  
Григорий Путин 

 Вам Антон смешно,а мне и здравомыслящим садово- 
дам уже не до смеха.Некий Григорий Путин несет 
в мой адрес подобную мерзость,вдохновленный Вашей 
совместной с ним деятельностью не только в "ИГ", 
но и на Вашем сайте.Именно там Ирина Крылова 
впервые объявила о существовании информационного 
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ресурса punin_grig@mail.ru и пригласила под свои 
знамена.И это только лишь зато,что я,не являясь 
членом правления(Ваш посыл ошибочен)поддерживаю 
ЗАКОН,а не БЕСПРЕДЕЛ,стремящийся укорениться 
на поле Корунда,с Вашей помощью. 
 Антон!!! Пора открывать площадку и продолжать 
отплясывать там летку еньку,а то Ваши "шеловли- 
вые" соскучились без общения.Представляю,как их 
колбасит. 
 P.S. Евгений Фролов,надеюсь проведет с вами 
ликбез,так же,как когда-то со мной,что пропаганда 
перехлестывающая за 30%, начинает работать против 
себя.А Вы все гундосите и гундосите про тысячи, 
которые якобы придется собирать с садоводов. 
 Но тут уж Катюша постаралась,а до Вас так и не 
дошло,кто задолжал Серову.(Перечитайте Катю,по- 
лезно).

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  катюша - 21.12.2013 02:52
_____________________________________

Уважаемые садоводы! Друзья! 

 Обратите внимание,как куликовский прихвостень и пропагандист Антон-472,прикрыв свой сайт
из-за боязни,что его  привлекут к уголовной ответственности за всю ту подстрекательскую ложь
и клевету,которой он не один год совместно с Куликовым ,занимался на своём сайте. 

  Теперь он залез на этот сайт с надеждой,что ему и здесь будет дозволенно безнаказанно
заниматься своей гнустной пропагандой.Его уже однажды ,форумчане настойчиво попросили
убраться с этого форума т.к. он тут всем осточертел со своей пропагандой,пытаясь опорочить
правление и председателя.Перебравшись к себе,уж там он дал волю своему словоблудию.Благо
ему никто не мог возражать.Всех кто мог сказать плохое слово о Куликове и о нём самом или
начинал задавать неудобные ему вопросы,он сразу забанивал. 
 По идее его -бы тоже следовало забанить,но я думаю этого делать не нужно. 

  Пускай пишет свои гадости. На этом сайте есть люди,которые могут аргументированно ему
возразить и всем будет наглядно видно ,что из себя представляет этот негодяй,который вместе
с Куликовым не один год пакостит нашему садоводству. 

 Вся его пропаганда рассчитана на простой обман простачков и идиотов. 

 Вот наглядный пример,зазжигания недоверия к правлению и Лепёхину. 

  Этот тип не первую неделю поднимает вонь и мусолит тему с субсидированием Серовым
личными деньгами на суды СНТ Корунд с Куликовым. Он и вся эта шайка ,долгое время
твердили,что на суды истрачены миллионы,оказывается врали! Серов истратил свои личные
деньги в сумме 700т.р. это он доказывает документами,квитанциями и актами передачи денег за
каждый платёж,в общей сумме 700 т.р.,которые он предьявил в суде и которые выложены на
сайте. 
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 Факт передачи  денег,ни у кого сомнений не вызывает.Кроме Антона.Включив дурака,он
продолжает бубнить про какие-то 300 т.р.,которые,яко-бы Лепёхинци хотят украсть у садоводов.

 Несколько часов назад,я уже написала о причинах,по которым он включает "дурку", 
  
 он делает вид ,что не замечает,очень хорошо.Не вредно будет повторить написанное,может кто
ещё не успел прочитать. 

  Насколько я поняла,сейчас правление готовит материал для ходатайства перед СК МВД и
Прокуратурой ,о возбуждении уголовного дела по статье УК РФ №33 ,против этих
подстрекателей и пособников Куликова ,который привлекается по статье №159
ч.4,(мошеннечество в особо крупных размерах). 

 Почуяв неладное,Антон Михальчук засуетился и занервничал.Сразу прикрыл свой
сайт,рассадник лжи и куликовской дезинформации,с целью уничтожить улики,которые могут
быть использованы в суде. Но ,как говориться "Тоша ,не суетись под клиетом!" У них уже всё
зафиксированно и заверенно ноториально.Сами виноваты,Вы со своим Куликовым ещё в
2011году, вынудили их втянуться в затеянные Вами же судебные тяжбы,которые все они
выиграли.И теперь приобретя богатый "боевой" опыт ,стали доками в этом деле.И по всей
видимости,всей Вашей шайке придётся отвечать перед законом,как говориться -по всей
строгости! 
   
   
А пока от отчаяния Вы продолжаете отвлекать внимание людей всякими глупостями,и пудрить
им мозги якобы какими-то подлогами Лепехинцев,с якобы желающими украсть какие-то 300т.р. 
 Вся Вами раздуваемая вонь Антон,как всегда оказалась пропагандисткой ложью. 

 Вы же сотни раз вопили,что лепёхинцы истратили миллионы общественных денег на суды с
Куликовым.А на самом деле,как теперь выясняется,не миллионы,а 700т.р. и не общественных
денег,а личных денег Серова,которые он любезно без процентно, предложил садоводству на
судебные тяжбы ,в которые их втянул Куликов заблокировав при этом счета садоводства. 

 Согластно договора,эти 700т.р.которыми Серов оплатил нотариальные,судебные и
юридические услуги,а это он продтверждает соответственными документами,СНТ Корунд
обязанно было ему вернуть ещё в январе 2013г.И заметьте он эти деньги не требовал,пока не
появилась реальная законная возможность взыскать эти деньги с Куликова.И Вы Антон ,как
никто знаете,эту судебную казуистику,что для того что-бы получить деньги с Куликова,надо
сначало иметь судебное решение об удовлетворении исковых требований к СНТ Корунд. 

 Так-что вся эта вонь создаваемая Вами вместе с Куликовым ,вокруг этой ссуды ,как всегда не
более чем очередная Ваша лживая пропагандисткая шумиха,имеющая цель опорочить
правление и председателя Лепёхина. 

 Антон ,читайте ещё раз и ешё раз переспросите: А ,где же всё таки эти 300тысяч!?Хотя и так
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многие поняли,что Вы из себя представляете. 

 Мерзость всё это !

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  Aleksander - 21.12.2013 11:11
_____________________________________

ОДНАКО! 

 Неплохое,не правда ли,настроение в ИГэшной 
среде?!Очередное утро началось с послания: 

 Григорий Путин  

Кому 
Касьянов Александр  
  
КАЛ,вы все жалуетесь, но никто вас не жалует. Продолжайте искать проблем на свою
лысину.Найдете. 
Не лгите, расскажите, что это вы со своим КАЛовым на садоводов влезли в мою почту. Без
приглашения. Ваше КАЛово  в моей почте увидят все. Вам будет не отвертеться. 
Теперь вам осталось только ПРЕСЛЕДОВАТЬ садоводов.Поторопитесь. 
Вы боитесь садоводов. Нас много…. .. …. 

Суббота, 21 декабря 2013, 8:41  

 Обратите внимание,агитка в действии,вместо 
подписи:"Нас много ......".Печально,что именно 
вот ЭТО проводит опросы,собирает подписи,органи- 
зовывает собрания.Может быть среди садоводов 
найдутся специалисты по психиатрии,чтобы дать 
объективную оценку подобному.

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  аnton-472 - 21.12.2013 11:51
_____________________________________

Aleksander писал(а): 
ОДНАКО! 

 Антооон!!! Вот Вам продукт Вашего подстрекатель- 
..... 
 Вам Антон смешно,а мне и здравомыслящим садово- 
дам уже не до смеха. 
... 
 Но тут уж Катюша постаралась,а до Вас так и не 
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дошло,кто задолжал Серову.(Перечитайте Катю,по- 
лезно). 

Александр, доброе утро! 

Мне не смешно. Наверное, Вы мне не верите, но мне тоже неприятно читать письма этого
Григория. И мне стыдно, что среди нас есть такие люди. А Вы не просили его не писать Вам?
Попросите. Это решило бы проблему. 

Перечитал Катю, не понял. Не могли бы Вы детально объяснить про 300 тысяч и про то, кто их
задолжал? Катины письма я совсем не понимаю, я не нахожу в них утверждений, связанных
логическими операциями, не нахожу в них выводов. Вас читать проще.

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  аnton-472 - 21.12.2013 12:03
_____________________________________

катюша писал(а): 

 Согластно договора,эти 700т.р.которыми Серов оплатил нотариальные,судебные и
юридические услуги,а это он продтверждает соответственными документами,СНТ Корунд
обязанно было ему вернуть ещё в январе 2013г.И заметьте он эти деньги не требовал,пока не
появилась реальная законная возможность взыскать эти деньги с Куликова.И Вы Антон ,как
никто знаете,эту судебную казуистику,что для того что-бы получить деньги с Куликова,надо
сначало иметь судебное решение об удовлетворении исковых требований к СНТ Корунд. 

1. Неправда. Серов не оплачивал этими деньгами нотариальные и юридические услуги.
Согласно кассовым документам, которые есть в иске и есть на моем сайте, Серов передавал эти
деньги в КАССУ СНТ Корунд. А кассир их принимал и выдавал Серову приходники. Все
приходники есть в деле и на моем сайте. Сумма приходников - 700 тысяч. 
2. Да, это правда - СНТ Корунд должно было вернуть деньги в январе 2013. 
3. Неправда. Нет никакой связи между тем, что Корунд должен Серову деньги и между
взысканием денег с Куликова.  

Беда вся в том, что все деньги Серова проходили официально чрез кассу СНТ. Серов вносил в
кассу, а СНТ Корунд потом расплачивалось с юристами. Так вот, у Серова кассовых документов
на 700 тысяч. А в кассовой книге СНТ Корунд и в корешках приходников таких документов на
396 тысяч. Про 700 тысяч я знаю из дела Серова, про 396 я знаю от председателя ревизионной
комиссии Чернова, его ревизия кассы есть на этом сайте, по его ревизии СНТ Корунд получал от
Серова в 2012 и в 2011 годах всего в сумме 396 тысяч. 

Подлог очевиден.

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  катюша - 21.12.2013 12:38
_____________________________________
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Александр!   

Я ,ВАс не понимаю. Зачем Вы эту, дурно пахнущюю мадам Крылову,выставляете на этот форум? 

 Ей место, в той смердящей ложью ,клоаке на куликовском сайте. 

 Не ужели Вы не видите,что у этой пациентки явно не здоровый интерес,к фикальным массам. 
 я не знаю,как научно называют таких людей,но по русски их называют просто - говноеды! 

 Вы же видете,как она не ровно дышит и возбуждается при слове-КАЛ. 

 Она причисляет себя к садоводам и пишет,что их много.Это правда,садоводов много,но вот
больных с такой редкой патологией (гавноеды) большая редкость. 
  
 Так,что Александр,не обращайте внимания.Ну нравиться ей постоянно обсуждать фикалии.Ну
,что поделаешь,это не излечимо. 

  А по поваду того,что она написала,назвав меня "дурой редкостной",так это нормально ,для
страдающих таким редким заболеванием.Это последствия воздействия на её мозг любимых ею
каловых масс. 

  Я уже писала,что она весьма туповытый человек и классифицируется,как" дура обыкновенная"!

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  катюша - 21.12.2013 18:26
_____________________________________

катюша писал(а): 

 Согластно договора,эти 700т.р.которыми Серов оплатил нотариальные,судебные и
юридические услуги,а это он продтверждает соответственными документами,СНТ Корунд
обязанно было ему вернуть ещё в январе 2013г.И заметьте он эти деньги не требовал,пока не
появилась реальная законная возможность взыскать эти деньги с Куликова.И Вы Антон ,как
никто знаете,эту судебную казуистику,что для того что-бы получить деньги с Куликова,надо
сначало иметь судебное решение об удовлетворении исковых требований к СНТ Корунд. 

    Антон писал: 

 1. Неправда. Серов не оплачивал этими деньгами нотариальные и юридические услуги.
Согласно кассовым документам, которые есть в иске и есть на моем сайте, Серов передавал эти
деньги в КАССУ СНТ Корунд. А кассир их принимал и выдавал Серову приходники. Все
приходники есть в деле и на моем сайте. Сумма приходников - 700 тысяч. 
 2. Да, это правда - СНТ Корунд должно было вернуть деньги в январе 2013. 
 3. Неправда. Нет никакой связи между тем, что Корунд должен Серову деньги и между
взысканием денег с Куликова.  

 Беда вся в том, что все деньги Серова проходили официально чрез кассу СНТ. Серов вносил в
кассу, а СНТ Корунд потом расплачивалось с юристами. Так вот, у Серова кассовых документов
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на 700 тысяч. А в кассовой книге СНТ Корунд и в корешках приходников таких документов на
396 тысяч. Про 700 тысяч я знаю из дела Серова, про 396 я знаю от председателя ревизионной
комиссии Чернова, его ревизия кассы есть на этом сайте, по его ревизии СНТ Корунд получал от
Серова в 2012 и в 2011 годах всего в сумме 396 тысяч. 

 Подлог очевиден. 

 ---------------------------------------------------  

  Антон,Вы теряете квалификацмю.Раньше,когда вы рядились в "одежды" правдолюба и
честного человека,Вы врали и передёргивали более изощьрённо.Теперь же,когда Вы сбросили
маску и показалось лицо куликовского выкормыша,Вы стали тупить и писать глупости. 

 Вот наглядный пример: 
Антон пишет: 

  1. Неправда. Серов не оплачивал этими деньгами нотариальные и юридические услуги.
Согласно кассовым документам, которые есть в иске и есть на моем сайте, Серов передавал эти
деньги в КАССУ СНТ Корунд. А кассир их принимал и выдавал Серову приходники.  

  В чём неправда? Не передёргивайте! Если я достала из сумочки свои деньги и передала их
официанту ,тем самым оплатив за наш с Вами совместный ужин,потому,что у Вас на тот момент в
кармане были только хлебные крошки. А официант отнёс мои деньги в кассу и принёс мне чек и
счёт.И Вы после этого утверждаете,что за ужин оплатил официант?   

2. Так же Антон пишет: 
Лепехин продолжает комментировать на своем форуме что угодно, но о том, как взял в долг 400
тыс, а возвращать собирается 700 - ни-ни. 

   И ,что тут комментировать? Эту глупость,что Вы написали? 

  Вы же сами утверждаете,:Все приходники есть в деле и на моем сайте. Сумма приходников -
700 тысяч. 

  Так,что очередная Ваша попытка навешать людям лапшу на уши,выглядит как-то коряво. 

   Единственно, к чему наверно  можно было бы придраться,так это к фин.отчёту рев.комиссии. 

 И то, ведь они пишут отчёт,на основе первичных фин.документов,которые им предоставляет
бухгалтерия.А то ,как там в то время велся бух.учёт ,это вопрос к Лепёхину. 
 Предпологаю, 
что это "косяк" бухгалтера.Но ни,какого хищения или подлога,тут нет.Деньги в сумме 700т.р. в
кассу поступили и в этой сумме уплачены за юр.услуги. 
 И вся эта "буря в стакане"пропагантисткая шумиха. 
  
 Но,затянувшиеся  внятные объяснения председателя Лепёхина,востребованны! 

============================================================================
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Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  аnton-472 - 23.12.2013 08:36
_____________________________________

катюша писал(а): 
катюша писал(а): 

 Вот наглядный пример: 
Антон пишет: 

  1. Неправда. Серов не оплачивал этими деньгами нотариальные и юридические услуги.
Согласно кассовым документам, которые есть в иске и есть на моем сайте, Серов передавал эти
деньги в КАССУ СНТ Корунд. А кассир их принимал и выдавал Серову приходники.  

  В чём неправда? Не передёргивайте! Если я достала из сумочки свои деньги и передала их
официанту ,тем самым оплатив за наш с Вами совместный ужин,потому,что у Вас на тот момент в
кармане были только хлебные крошки. А официант отнёс мои деньги в кассу и принёс мне чек и
счёт.И Вы после этого утверждаете,что за ужин оплатил официант?   

...... 
   Единственно, к чему наверно  можно было бы придраться,так это к фин.отчёту рев.комиссии. 

 И то, ведь они пишут отчёт,на основе первичных фин.документов,которые им предоставляет
бухгалтерия.А то ,как там в то время велся бух.учёт ,это вопрос к Лепёхину. 
 Предпологаю, 
что это "косяк" бухгалтера.Но ни,какого хищения или подлога,тут нет.Деньги в сумме 700т.р. в
кассу поступили и в этой сумме уплачены за юр.услуги. 
... 
 Но,затянувшиеся  внятные объяснения председателя Лепёхина,востребованны! 

Неправда в том, что Серов оплачивал услуги юристов. Серов "финансировал" оплату юристов.
Серов дал в долг СНТ. Именно СНТ оплачивало юристов.  Я только настаиваю, что деньги Серов
вносил в кассу СНТ, Вы с этим не спорите, остальное неважно. 

Косяк бухгалтера невозможен. Также, как и невозможен косяк ревкомиссии. Вы представляете,
как делается ревизия? Берутся документы по приходу и все суммируются. Получается общая
сумма дохода. Затем берутся документы по расходу и все суммируются. Получается общая сумма
расхода. Эти суммы должны совпасть (за разницей остатка на кассе и р/с). Если суммы не
совпали, значит, какой-то документ(ы) забыт и надо его искать. Суммы никогда с первого раза
не совпадают. Начинается поиск потерянных (кто-то взял деньги под отчет, забыл вернуть в
кассу остаток, кто-то из правления что-то купил, забыл сдать документы) документов. Обычно
потеряны несколько документов, за несколько шагов баланс сходится. 

Представьте себе, что были забыты документы по приходу на 300 тыщ, а в кассе остаток 0. Это
значит, что забыты и расходы на 300 тысяч. Это абсолютно нереально. Забыть можно легко, а
вот сойтись не может. В этом суть ревизии, ошибка невозможна.  

У Серова в деле кассовые документы по внесению денег в кассу СНТ. Бухгалтер не мог выдать
приходники, не сделав записи в кассовой книге и корешках. Сумма приличная, не 200 рублей на
скрепки и авторучки. Но, самое главное, даже если ошибка и была сделана, не сошлись бы
никакие суммы и ошибка была бы сразу  найдена. 
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Поэтому, это не косяки бухгалтера и не косяки ревкомисии. У бухгалтера сошелся баланс, у
ревкомисии сошелся приход-расход. Ошибка невозможна.  СНТ Корунд, действительно,
получило от Серова только 396 тысяч. Вопрос - почему теперь надо вернуть 700?

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  катюша - 31.12.2013 12:32
_____________________________________

Уважаемые садоводы! Друэья! 

  Привожу Вам ещё один наглядный пример показывающий,что на самом деле представляет из
себя,самий яркий представитель куликовской пропагандисткой шайки Антон-472. 

 Это хитрый,изворотливый ,лицемерный тип преданно служащий своему хозяину и активно
помагающий ему дурачить людей,на протяжении длительного времени. 

С целью опорочить председателя Лепёхина,им был придуман миф о якобы каких-то махинациях
с ссудой в  7оо т.р.,которые в своё время Серов предоставил длч оплаты юристов. В ответ на его
обсосанный со всех сторон придуманный им же миф ,я предложила ему
пообсуждать,прокомментировать проделки его хозяина Куликова.Понимая ,что он всегда
избегает разговора о Куликове,он и в этот раз будет изворачиваться и стараться увести
разговор в сторону.Он боиться правды и прямых вопросов.Так оно и случилось . 

 Судите сами. 

 Я,ему писала: 

   Предоставляю Вам "непаханное"поле для обсуждения Вашего кандидата Куликова, на
должность председателя садоводства,которое в данный момент занято Лепёхиным.Но ,Вы
тешитесь надеждами и по этому усиленно "копаете под Лепёхиным",ища хоть чего-нибудь,хоть
какую-нибудь "соринку"для его дискредитации.  

 Список "славных дел"Куликова,далеко не полный,можете дополнить. 

 Я,понимаю,что у Вас резко появляется"жидкий стул"от одной только мысли,что Вам предстоит
обсудить Вашего кандидата. 

 Но,Вы хоть начните,хоть с одного любого пунктика,а люди Вам помогут! 

 А,может Вы найдёте чего-то за ,что его можно похвалить. 

 Мне кажется,многим было бы интерестно посмотреть,как Вы выкручиваетесь. 

 И так,вот список: 

 1.Подделка протокола и документов по изменению согласованного ген. плана,в своих
интересах, истратив на это 400 000.р.из кассы садоводства. 
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 2.Хищение 840 000 р.оставленных Дейнеко на счету садоводства и снятые Куликовым и в
дальнейшем нигде не учтённые. 

 3.Повторный сбор денег с садоводов,за эл.энергию уже уплаченную Дейнеко за пол года в
перёд до июня 2009 года. 

 4. Самовольный захват и присвоение себе под участок, земелю общего пользования,с
ликвидацией пожарного проезда. 

 5.На предписание МЧС,устранить это нарушение,по привычке залез в кассу садоводства и
оплатил от туда штраф в размере 150 000 рублей,так и не устранив нарушение. 

 6.Похитил совместно со своим подельником Константиновым,перечислив из кассы садоводства
на его ИП-Константинов 400 000 рублей,якобы за работу по вырубке уже "лысой" просеки под
ЛЭП. 

 Факт мошеннечества и хишения этих денег был доказан в суде и есть постановление суда о
возврате этих денег в кассу садоводства. 

 7.Так -же был вскрыт факт очередного мошенничества Куликова,когда он пытаясь обмануть
судебных приставов,отправил им бумагу от имени СНТ КОРУНД. В которой написал,что
Константинов деньги садоводству вернул и СНТ КОРУНД к нему притензий больше не имеет. 

 8.Умудрился сжечь шесть доростоящих насосов,истратив на ремонты скважины милионы,при
этом регулярно оставляя летом садоводство без воды.  

 9.Не однократно,предпринимал попытки втихоря продать нашу ЛЭП,но попытки были сорваны
Лепёхиным и председателями соседних садоводств. 

 10. Совершил бандитское нападение с избиением Лепёхина. 

 11.Многократно,более 50 раз,регистрировал себя в ИФНС ,по подложным документам
представляясь председателем садоводства,истратив на это огромные деньги
садоводов,вынуждая при этом законное правление так же тратить средства садоводства , на
повторное переоформление. 

 12.Несколько раз собирал не законные собрания,истратив на это сотни тысяч садоводческих
рублей (на аренду залов,охрану,СМСки ,письма,автобусы и т.д.) с последующей
фальсификацией протокола, с целью переизбрания себя на должность председателя и
внесение изменений в Устав садоводства , пытаясь ликвидировать,ненавистный ему институт
уполномоченных. 

 Все эти собрания признаны судами,как не законные. 

 13.Обманывал садоводов,представляясь законным председателем и более двух лет собирал с
них деньги. 

 14.Не смотря на то,что лепёхинцы учитывая большую задолжность перед ПСК,отказались от
зарплат.Куликов же ,не являясь председателем садоводства,мошенеческим путём собрав с
садоводов огромные суммы денег,без зазрения совести, не законно присваивал себе и своему
окружению,миллионы в виде зарплат и плюс к тому,тратя огромные деньги на своё же не
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законное содержание. 

 15.Подал в ИФНС сведения о начислении налога, на присвоенные им деньги в виде
зарплат.Налоги пришлось оплатить Лепёхину из кассы садоводства. 

 16.Приведя в негодность узлы учёта общественной электроэнергии,завышая в несколько раз
фактические затраты,собирал с участка по 950 р. 

 17.При огромном долге в ПСК,не обоснованно списал 40 000 рублей на установку сигнализации,
на 2 двери водозаборного узла,при стоимости которой не более 10 000 рублей. 

 18.Всячески противодействовал инициативе Лепёхина,по оплате электроэнергии садоводами по
квитанциям на прямую в ПСК.В результате чего,на садоводство накопились огромнные пенни.  

 Вот это далеко не полный список "славных дел" Куликова. 

 И если суммировать все эти деньги,которые при помощи Куликова "ушли "из кассы
садоводства,то получится миллионы и миллионы.А ведь это наши с Вами деньги садоводы! 

 Представляете,как могло бы прекрастно развиваться и процветать садоводство ,не имея долгов
и угроз отключения электрознергии.А имея на счету миллионы,не разворованных денег. 

 Можно было бы ещё и не одну скважину в течении месяца сделать и навсегда решить проблему
с водой.Так -же как и с дорогами.Да мало -ли,чего ещё хорошего и полезного можно было-бы
сделать в садоводстве за эти годы ,если бы Куликов не мешал,устроив это идиотское
противостояние.  

 Так почему же Вы позволяете обворовывать себя.Молчите,а то и просто идёте на поводу у
кучки негодяев и идиотов,которые помогают, уже изгнаному и вновь рвущемуся к власти
Куликову .Который при помощи таких типов как Антон и ему подобных, разжигают вражду и
ненависть между садоводами,действует по приципу -Разделяй и властвуй! 

 И вот как он изворачиваясь,уводя,как всегда, вопрос в сторону ответил: 

  
 высосали из пальца "проблему" с частным займом или обиделись на Лепёхина,что он Вам не
кажет квитанцию на 5 т.р.,и мусолите это второй месяц к ряду. 
 ..... 
 10. Совершил бандитское нападение с избиением Лепёхина. 
 ..... 
 Так почему же Вы позволяете обворовывать себя.Молчите,а то и просто идёте на поводу у
кучки негодяев и идиотов,которые помогают, уже изгнаному и вновь рвущемуся к власти
Куликову 

 1. "Из пальца" высосана проблема на 300 тысяч. Мелочь? Именно на столько Лепехин и Серов

 19 / 22



Форум СНТ «Корунд» - ТСН &quot;Большой Корунд&quot;
Создано: 18 May, 2024, 08:44

завысили сумму займа. 

 2. Он отсидел уже за бандитское нападение? 

 3. Катерина, ответьте мне на вопрос без юления. Какой председатель лучше - который украл
500 тысяч или 5 миллионов? 

----------------------------- 

 Вот и всё его обсуждение ,его хозяина из 18 пунктов! 
  
 В этом весь двухличный Антон! 

 Я, же на его вопросы отвечу. 

  1. "Из пальца" высосана проблема на 300 тысяч. Мелочь? Именно на столько Лепехин и Серов
завысили сумму займа. 

 Ответ: Конечно же мелочь.Посасите еще,из него можно высасать гораздо больше. 

  
 2. Он отсидел уже за бандитское нападение? 

 Ответ: Ещё нет.Пока только готовиться.(а Вы циник!) 

  3. Катерина, ответьте мне на вопрос без юления. Какой председатель лучше - который украл
500 тысяч или 5 миллионов? 

 Ответ:В этом варианте,надо гнать обоих. 

 В нашем же варианте: Который украл 5 миллионов и был изгнан, Вы предлагаете вернуть
председателем,а того который сейчас председатель и подозревается в неуплате 5 тысяч гнать.  

 Если это не идиотизм,тогда не знаю! 

  Жду обсуждения по 18 пунктам. 

 С НОВЫМ ГОДОМ!!!

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  Anna - 31.12.2013 16:58
_____________________________________

Контрольный вопрос Антону. 
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Первый председатель обрезает провода, второй  подключает.Ответьте без юления - какой для
Вас лучше.Ответ д.б. из одного слова.

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  Jadfg - 31.12.2013 18:08
_____________________________________

первый Анна, второй даже показания не передает в энергосбыт.Вопрос и Вам , как думаете
почему ? 
Ваш вопрос просто не корректен. Садоводу имеющему долг по оплате за электроэнергию
обрезают провода , первый или второй ?

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  Anna - 31.12.2013 18:19
_____________________________________

Jadfg писал(а): 
первый Анна, второй даже показания не передает в энергосбыт.Вопрос и Вам , как думаете
почему ? 

Я думаю, потому, что первый испортил счетчики.(подтверждено фотками) 
Желаю, чтобы первый в новом году посетил Ваш участок. 

Тем не менее, жду ответа от Антона.

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  Jadfg - 31.12.2013 19:09
_____________________________________

на вопросы Вы не ответили (просто от постановки ответа очень часто зависит и сам ответ) 

думаю придет второй т.к. уже он наверно камлает под елкой с УПК. 
Анна, поздравляю Вас с наступающим Новым Годом !, всего Вам хорошего и надеюсь в новом
2014 все у нас наладится. 
p.s. счетчик был вроде в 2012 году. сейчас скоро 2014, может быть потому что он -"чудак",
наверно такой ответ более подходит. 
с уважением, Анатолий.

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  аnton-472 - 31.12.2013 20:34
_____________________________________
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катюша писал(а): 

 В нашем же варианте: Который украл 5 миллионов и был изгнан, Вы предлагаете вернуть
председателем,а того который сейчас председатель и подозревается в неуплате 5 тысяч гнать.  

 Если это не идиотизм,тогда не знаю! 

  Жду обсуждения по 18 пунктам. 

 С НОВЫМ ГОДОМ!!! 

Тот, который сейчас председатель, не платил взносы и элэн за три года. Это не пять тысяч,
минимум тридцать. Кроме того, он хочет отдать Серову 700 тысяч, тогда как взял 400. Это
незаконное присвоение 700-400=300 тысяч. Все подтверждено документами, выложенными на
этом сайте им же самим. 

Давайте попробуем обсудить не 18 пунктов, а один пункт. Выберите сами такой один пункт,
который на Ваш взгляд самый бесспорный и нагляднее всего доказан опубликоваными в
открытом доступе документами. Дайте ссылки на документы и их названия. Только давайте
прямые ссылки, а не общие фразы типа "смотрите новости". Напишите, какой вывод Вы делаете
из каждого документа и почему. 

Я не сторонник компромиссов в вопросе чести и честности. Если человек украл 100 рублей, для
меня он вор и мне не надо приводить еще 30 эпизодов, в которых он украл 100 миллионов. 

ps Всех с наступающим новым годом! Желаю всем помириться и начать созидание. Ну и
здоровья, счастья и удачи каждому!

============================================================================

Re:  Лапша от куликовцев-на уши всем садоводам!
Послан  аnton-472 - 31.12.2013 20:41
_____________________________________

Anna писал(а): 
Контрольный вопрос Антону. 
Первый председатель обрезает провода, второй  подключает.Ответьте без юления - какой для
Вас лучше.Ответ д.б. из одного слова. 

Анна, как раз в этом они одинаковы. Оба режут или собираются резать провода. Или Вы
думаете, что последует за исключением 172 человек, если кто-то из них не покажет квитанции?
Для чего весь этот цирк, проекты договоров и т.п.? Первая цель, конечно, оспорить кворум на
собрании 7.12.13, а вторая - иметь основания резать провода. По уставу.

============================================================================
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